

## ABSTRAK

**Fadhilah Nur Hazirah Ilyas, 105 25 0172 14.** *Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Minat Masyarakat Membayar Zakat Di Lazismu Kota Makassar.* Di bimbing oleh Drs. Haery Mogat, M.M. dan Siti Walida Mustamin, S.Pd., M.Si.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif yaitu bertujuan untuk menjelaskan apakah ada pengaruh kepercayaan, religiusitas dan pendapatan terhadap minat masyarakat membayar zakat di Lazismu Kota Makassar.

Dalam penelitian ini data yang digunakan adalah data primer. Teknik yang digunakan untuk pengambilan sampel adalah sampel acak (*Probability Sampling*). Sedangkan metode yang digunakan untuk mengumpulkan data menggunakan metode observasi, angket/kuesioner dan dokumentasi. Kemudian teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji validitas, reliabilitas dan analisis regresi berganda.

Hasil penelitian yang diolah dengan program *SPSS Versi 22.0 for windows* menunjukkan bahwa pengaruh variabel independen (kepercayaan, religiusitas dan pendapatan) terhadap variabel dependen (minat masyarakat) sebesar 27,1%, sedangkan yang 72,9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini. Hal ini berarti kemampuan variabel kepercayaan, religiusitas dan pendapatan kurang dalam menerangkan variabel minat.

Hasil uji empiris pengaruh antara kepercayaan terhadap minat masyarakat, menunjukkan nilai *t* hitung 2,974 dan *p value* (sig) sebesar 0,004 yang di bawah 10%. Artinya bahwa kepercayaan berpengaruh terhadap minat masyarakat. Pengaruh antara religiusitas terhadap minat masyarakat menunjukkan nilai *t* hitung 0,637 dan *p value* (sig) sebesar 0,526 yang di bawah 10%. Artinya bahwa religiusitas tidak berpengaruh terhadap minat masyarakat. Sedangkan pengaruh antara pendapatan terhadap minat masyarakat menunjukkan nilai *t* hitung 4,680 dan *p value* (sig) sebesar 0.000 yang di bawah 10%. Artinya bahwa pendapatan tidak berpengaruh terhadap minat masyarakat.

**Kata Kunci:** Kepercayaan, Religiusitas, Pendapatan, Minat, Lazismu Kota Makassar